

En la Escuela 18 de Septiembre

Atractiva intervención comunitaria dijo “no a la discriminación”

● Agrupación infantil de Opción participó en la actividad, la cual tuvo como objetivo entregar mensajes hacia la comunidad educativa.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Al igual que aquel dicho “la caridad empieza por casa”, el empoderamiento de una sociedad se inicia en la infancia. Una buena muestra de ello la dio ayer durante la mañana un grupo de nueve niños y adolescentes de la Agrupación Infantil Punta Arenas de Corporación Opción, quienes cerraron un ciclo de talleres con una potente actividad de difusión en la Escuela 18 de Septiembre, instancia que buscó generar conciencia en torno a la no vulneración de los derechos de niños y niñas.

En el horario de recreo de dicho establecimiento, los líderes infantiles de diferentes establecimientos educacionales de la comuna que integran dicha agrupación (al alero de Corporación Opción), fueron acompañados por la Seremi de Justicia y DD.HH., Michelle Peutat, junto a Lilian Salazar, coordinadora zonal de Opción, y a profesionales de dicha cor-

poración, Sename y Servicio de Protección Especializada, quienes integran esa red de participación activa. Los destinatarios de este espacio de intervención fueron escolares de distintos niveles, quienes recibieron un tríptico elaborado por la agrupación infantil con su llamado a no discriminar, además de invitar al alumnado a escribir un mensaje sobre esta temática en un simbólico mural.

“En los colegios y liceos hay mucho bullying y discriminación hacia muchas personas. Ahora estamos dando una voz, un llamado a la no discriminación”. Así lo destacaron A.P., 17 años, y B.N., 18 años, miembros de la agrupación que se mostraron motivados por la recepción que tuvieron en la Escuela 18 de Septiembre, que ellos mismos escogieron como punto focal. Allí apelaron a que niños y niñas tomen conciencia de su valor como personas y del estar inmersos en una sociedad diversa, que también se debe respeto. “Lo tomamos bastante en serio”, destacaron muy contentos, ya que les

fue bastante bien: “Como era esperable, que los niños estuvieran impresionados, como en toda nueva actividad en su colegio, más los dulces que repartieron”.

Lilian Salazar, coordinadora zonal de Corporación Opción, valoró el trabajo de la agrupación infantil en formar líderes en derechos de los niños y las niñas, y desde sus diferentes espacios poder generar incidencia -como en este caso- en torno a la temática, y a que no sean expuestos a ninguna forma de discriminación y que puedan, obviamente, ejercer el derecho a la igualdad. En este hito, Opción se hizo presente con sus distintos programas: Multimodal Magallanes, Cepij Punta Arenas, PRI Punta Arenas y PIL Magallanes, siendo ésta una de las diversas actividades que realizará la agrupación durante el año.

Seremi

La seremi Michelle Peutat felicitó esta iniciativa de Opción donde participan niños, niñas y adolescentes



La jornada fue calificada como positiva para las personas protagonistas de la iniciativa.

de distintos programas, que “busca formar desde muy pequeños y de distintas edades a líderes en materia de derechos humanos, algo tan fundamental y básico para construir una sociedad tolerante e igualitaria basada en el respeto y reconocimiento de la diversidad”.

La autoridad, vno sólo el ir empoderando a las nuevas generaciones en sus derechos, sino también en la participación activa “como miembros

de una sociedad y actores claves dentro del espacio en que están inmersos y desarrollan sus vidas cotidianamente, como son los colegios, y fomentar de esta manera la participación, que también es clave para construir una sociedad que respete los derechos humanos”.

Finalmente, Diña Briceño, inspectora general del establecimiento educacional, agradeció a nombre de su directora la presencia de

Opción, al hacerlos partícipes de esta oportunidad como escuela: “Tenemos nuestro sello inclusivo, trabajando día a día por erradicar algunas costumbres que tienen algunas personas, de discriminar por cualquier tema. Y en el colegio el tema de convivencia es muy importante. Por ende, esta actividad nos da un plus para seguir trabajando con los niños y reforzar lo que ya estamos desarrollando como institución”.